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令和５年度第２回 西脇市地域公共交通会議 議事録 

 

【日 時】令和５年６月27日（火）９：30～10：15 

【場 所】西脇市役所 ３階 大会議室 

【出席者】会長：１名 

委員：17名 

オブザーバー：３名 

関係者：７名 

事務局：４名 

傍聴者：３名 

 

【次 第】 

開 会・あいさつ 

１ 協議事項 

 ⑴ 西脇市地域公共交通会議における役員の選任について 

 ⑵ 令和５年度予算について 

 ⑶ 地域内フィーダー系統確保維持計画について 

２ 報告事項 

  西脇市地域公共交通計画の策定について 

閉 会 

 

【会議の概要】 

 

 （開会） 

 

○ 出席者数の確認 

・委員18名出席、西脇市地域公共交通会議規約第２条第７項による定足数を満たしているため、 

この会議は成立 

 

○ あいさつ 

お忙しい中お集まりいただき感謝申し上げる。本年度は現行の西脇市地域公共交通網形成計

画の最終年度で、次の計画を策定する年度となっている。委員各位にはお集まりいただく機会

が多くなるとは思うが、忌憚のないご意見をお願いする。 

 

１ 協議事項 

 ⑴ 西脇市地域公共交通会議における役員の選任について 

（事務局から資料説明） 

・意見、質問なし 

 ⇒承認 
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  ⑵ 令和５年度予算について 

    （事務局から資料説明） 

    ・意見、質問なし 

     ⇒承認 

 

⑶ 地域内フィーダー系統確保維持計画について 

    （事務局から資料説明） 

    【委員】 

    ・西脇社線を補助対象として計画を策定されているが、ショッピングパーク Bio南側にあ

る加東バスターミナルの今後の位置づけなど具体的な構想があれば教えて頂きたい。 

【事務局】 

・加東バスターミナルについては、加東市と神姫バスが連携しながら整備を進められてい

ると伺っている。神姫バスから位置づけ等ご説明いただけないか。 

    【神姫バス随行者】 

    ・加東市では、バスの乗り継ぎ・待合環境の強化を目的に、当該バスターミナルを整備い

ただいた。また、各種方面への乗り継ぎがスムーズになるようダイヤ編成も行った。整

備後に乗降調査を行ったが、 Bioからの乗降者数は増加傾向である。 

【委員】 

    ・西脇社線における西脇市負担額はどれくらいか。 

    【事務局】 

    ・令和５年度は、約 200万円予算計上している。 

    【会長】 

    ・内容について承認いただいてよろしいか。 

     ⇒承認 

   

 ２ 報告事項 

   西脇市地域公共交通計画の策定について 

    （事務局から資料説明） 

    【委員】 

     乗車アンケートでの調査結果は公表されるのか。 

    【事務局】 

     集計できたタイミングで公表させていただく。 

     

 （閉会） 


